



Aktion Saubere Hände – Aktionstag in der Helios Klinik Wesermarsch

Am 18.05.2022 fand in der Helios Klinik Wesermarsch in Nordenham, der Aktionstag statt.

Für unsere Mitarbeiter als auch Patienten und Angehörige haben wir in der Eingangshalle einen Informationsstand eingerichtet. Dort konnte man sich umfassend über die Händedesinfektion informieren.

In einem Schulungsvideo wurden an verschiedenen Beispielen die Indikationen zur Händedesinfektion anschaulich vermittelt.

Zusätzlich haben wir einen mobilen Wagen eingesetzt, mit dem wir über die Stationen und Funktionsbereiche gefahren sind. Dort wurden alle Mitarbeiter eingeladen, ihre Hände mit fluoreszierendem Händedesinfektionsmittel zu desinfizieren und mit Hilfe der Blue-box potentielle Benetzungslücken aufzudecken. Dieses wurde von den Mitarbeitern sehr positiv angenommen.

Bilder zum Aktionstag der Händehygiene:





Die Krankenhaushygiene bedankt sich bei allen Teilnehmern für Ihr Interesse und bei allen Helfern, die uns an diesem Tag tatkräftig unterstützt haben.

